
      

 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE DU FCCG 
LE LUNDI 3 MAI A 19H00 A HUIS-CLOS  

EN RAISON DES COUVRE-FEUX ET INTERDICTIONS DE RASSEMBLEMENTS 
« Fusion des associations de l’ AS St-Genis Ferney Crozet et du FC de Cessy-Gex  

et dissolution de l’association actuelle » 

Lien zoom : https://us02web.zoom.us/j/88633396640?pwd=Qlg4Q3RQSWF2NnMxWXBpNmYvRmFsZz09 

1) Présences 
Présents (19) :  J. Pinto - A. Moruzzi – G. Mangalam – V. Biget – C. Roulet – B. Joubert – V. Azzolini (A. Vlimant U7) – D. Areias 
– F. Bernardo – C. Didier – H. Turhal – J.M. Claus – V. Loiseau – D. Vezier – J. Dalgaut – A. Allamand – V. Fofana – V. Licon – L. 
Besson 

La mairie de Gex et M. Desay (adjoint aux sports) ont présenté leurs excuses de ne pas pouvoir assister à cette AGE qui se 
tient au même temps que leur réunion du conseil municipal. 
La municipalité de Gex informe qu’elle a le sentiment de ne pas avoir été associée à la démarche qui mène à cette AGE mais 
qu’elle comprend que d’ici au lundi 5 juin (date proposée pour l’assemblée constitutive de la nouvelle entité), un délai de 
réflexion existe mais il y a du travail à faire. 
La municipalité de Gex désire mentionner que les travaux sur Chauvilly sont en cours et qu’ils représentent un effort 
conséquent pour le club local historique ; elle ne veut pas que cet investissement soit à son détriment. 
La municipalité de Gex demande à recevoir un PV détaillé de l’AGE en cours avec les exigences suivantes :  
- Que tout votant soit à jour de ses cotisations ;  
- Qu’une liste exhaustive des personnes présentes soit établie 
- Que les projets de Statuts et de Règlement de la future association soient communiqués aux mairies concernées en pièces 
jointes à ce PV, de façon à être sur un pied d'égalité. 
La mairie de Gex propose de programmer à la suite une réunion impliquant l’ensemble des municipalités concernées afin 
d’arriver au 5 juin avec tous les éléments nécessaires. 

La mairie de Cessy n’est pas représentée. 

2) Mot de bienvenue du président 
José Pinto (dans les bouchons) s’excuse des conditions de communication et remercie les présents. 
Cette réunion AGE est un élément fondamental qui lance la future association. 
Le président du groupement, Greg nous présentera les aspects moraux et sportifs. 
Christine Didier, notre trésorière nous présentera la partie trésorerie et par la suite, nous pourrons procéder au vote. 

3) Présentation de l’état comptable, sportif et moral des deux associations 
Greg remercie et demande à Alex de présenter le texte  
AM mentionne que le texte à voter ouvre la porte à la constitution de la nouvelle association et permet la dissolution de 
l’association actuelle afin de ne pas avoir à organiser d’assemblée en dernière échéance (fin juin). 
Il était nécessaire de présenter la situation comptable de nos deux clubs et vérifier que nos deux associations étaient viables 
financièrement. Une attestation signée par les deux trésoriers a été établie et des annexes ont été jointes. 

Etat comptable (Christine Didier) : En parlant avec Dado, nous avons établi qu’il était bon pour créer la nouvelle association 
d’avoir un fond d’environ 200'000.- euros et en fait chacune de nos associations a un fond disponible d’environ 100'000.-. 
Les fonds pourraient baisser d’ici fin juin dû à la situation sanitaire mais   
Aucune des deux associations n’a d’emprunt ou de dette à rembourser : La situation comptable des deux fusionnants est 
saine. 

Greg mentionne que les documents annexés à l’attestation des deux trésoriers sont disponibles sur demande. 

Etat sportif et moral (Greg Mangalam) : Il est important de remercier les mairies de Cessy et de Gex pour tous les efforts en 
cours et aussi tous les anciens ! Il est important de ne pas oublier le fait que les FC Cessy et l’AS Gex ont fusionné il y a 30 
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ans… Ces gens qui sont là - depuis 1974 pour Charly, mention également à Joseph- peuvent témoigner et nous donner leur 
avis ! Les choses ont évolué à l’époque pour avancer vers notre situation actuelle… Il est important de pouvoir consulter les 
anciens pour mieux comprendre les erreurs à ne pas faire.  
Il y a des valeurs sur lesquelles nous ne voulons pas transiger et les valeurs sociales en font partie.  
Du point de vue sportif, la saison est quelque peu problématique avec les conditions sanitaires. 
Vis-à-vis de 2019 par exemple, on peut dire qu’on est à peu près aux même nombres de U7-U9… on a augmenté le nombre 
d’équpes  U11 à U15 afin de satisfaire la volonté de faire jouer tout le monde… Aujourd’hui, on a pu faire des équipes 
supplémentaires et solides au niveau régional à tous les niveaux et avec des effectifs suffisants pour aligner des U16 
régionale, U17 (2x), U18 régionale...  
La volonté du club est de faire participer tous les membres et le groupement a permis d’aligner toutes les équipes. 
Du palier FCCG au palier Groupement et au palier fusion, il y a une vraie valeur ajoutée. 
Au niveau sportif, ce qui compte c’est que tous les gamins jouent !! Voilà où on en est … malgré les restrictions. 
 

4) Présentation du projet de fusion 
Pour faire un historique, nous travaillons sur ce projet depuis presque 3 ans… On a discuté, on a rencontré d’autres clubs, on 
a proposé à peu près à tous les clubs locaux.. ; Dans un rayon de 35 km, on a 8 clubs (Divonne à Sud Gessien). On a mis en 
place une stratégie et un planning. 
En 2019, on comptait sur la zone globale 2642 licenciés (3% de la population) ; 63 équipes dès 12 ans ; 20 terrains… cela 
évolue constament.  

POURQUOI LANCER CE PROJET DE PAYS DE GEX FC ? 
C’est un projet social pour que le plus de gamins puisse jouer ! Entre 2019 et 2020, on a ouvert plus d’équipes pour 
l’ensemble pour plus de joueurs. On a des équipes plus compétition mais également du loisir ; c’est pour cela qu’on s’est 
retrouvé dans cette situation. Pouvoir jouer en niveau régional, c’est les gamins qui l’ont obtenu en gravissant les échelons 
mais nous avons pu proposer aux autres un foot également à un autre niveau.  
Nous voulons avoir pour base de proposer du foot vers la compétition mais également vers le loisir. 
Etant donné la baisse du bénévolat, nous avons bénéficié de la mutualisation de nos forces dans le groupement afin de 
pouvoir assumer l’ensemble de nos membres. 
Nous avons également pu profiter de la mutualisation des infrastructures en envoyant certaines de nos catégories sur le 
terrain synthétique de Ferney mais également en optimisant la localisation des entrainements sur l’ensemble des sites. 
Lorsque l’on parle de formation, on parle de sécurité, d’encadrement et de projet social…  

ETRE UN SYMBOLE DE PERFORMANCE ET DE RALLIEMENT SOCIO-ECONOMIQUE 
Nous avions peu d’impact sur le tissu socio-économique qui nous entoure (on est sympas mais peu intéressants) et, avec le 
groupement déjà, nous avons pu améliorer notre visibilité … Nous avions peu de liens avec les entreprises voisines… Le fait 
d’avoir un projet Pays de Gex nous a permis de les intéresser déjà aujourd’hui… 
Quand on parle de ralliement social, on parle également éducation et notre volonté d’ « académie » avec les collèges 
également, nous avons mis en place des classes sport (Ferney et Gex officiellement ; St-Genis en progression) 
Côté football féminin : Nous avons monté une équipe avec des techniciens de valeur (Franck, Alain, Anthony) et également 
en intégrant Angèle au FCCG. Nous organisons le dimanche 16 mai la journée découverte / portes ouvertes féminines (avec 
Loic) et Marion du Collège de Ferney…  
En quelques mois, nous avons pu faire plus que les années précédentes. 
On se rendait compte que les jeunes allaient ailleurs pour trouver la compétition. Pour les jeunes, nous serons toujours 
contents de voir nos gamins partir pour un meilleur club pour aller plus haut… mais nous désirons également pouvoir 
proposer à tous une organisation pouvant aboutir à un bon niveau de compétition au sein même de notre association. Il est 
clair qu’on ne fabriquera pas que des champions et c’est bien comme ça ; mais nous désirons offrir aux plus motivés d’aller 
plus haut : C’est important qu’on le fasse 

UNE STRUCTURE UNIQUE AUX NIVEAUX ADMINISTRATIF, ECONOMIQUE ET SPORTIF. 
Après le groupement que nous avons pratiqué avec les foot à 11 juniors et les féminines, nous avons commencé un travail 
de fond. L’année passée, nous avons monté le projet et l’avons présenté aux mairies… on a reçu la compréhension de nos 
municipalités et un avis positif préalable de la ligue. 
Nous parlons d’une fusion simple (création) et pas d’une fusion absorption… Les deux clubs fusionnent en une association 
d’égal à égal. Nous n’avons pas la capacité d’avoir 50 bénévoles, il était important de mettre nos forces ensemble. 
Le but du club est quand même d’offrir du foot ! (présentation de la structure sportive : U7-9 – Foot à 8 - …) 
Présentation des tenues sportives et Greg parle de la volonté de renforcer l’idée de « pôle » / « villes » surtout pour les plus 
jeunes. De même que chez FCCG, la différenciation des pôles (Gex et Cessy) est une volonté également chez ASSGFC (Ferney 
et St-Genis) même si nous ne pourrons pas tout dissocier dès le début. 
On ajoute à notre groupement la catégorie seniors qui ne peut pas être incluse dans la structure FFF « groupement ». 
L’objectif est de faire le même nombre d’équipes seniors à l’avenir qu’aujourd’hui en les répartissant équitablement … 
L’équipe première de chaque site sera au même niveau que l’équipe actuelle …  
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Gerg parle du calendrier administratif pour la validation de la fusion … 
Présentation du projet au 15 mai à la ligue 
Décision des institutions (ligue et fff) le 1er juin au plus tard ;   
L’assemblée constitutive de la nouvelle association PGFC est prévue le 5 juin..  
Les nouveaux documents présentés au greffe des associations doivent être envoyés à la ligue courant juin. 

5) Parole ouverte aux membres présents 
Greg présente en préambule la « FAQ » (questions fréquemment posées). 

La parole est donnée aux présents :  
Vincent Loiseau : Est-ce que pour les enfants, il y aura une même philosophie sportive (U15 etc.) ? 
Réponse : Oui, il y aura un encadrant référent pour les différentes catégories afin d’avoir une base commune pour 
l’ensemble des pôles…Profiter de l’ensemble des connaissances de nos éducateurs certifiés.  
Charly : Est-ce qu’il y aura des formations communes ? 
Réponse : Oui... ce sera à mettre en place mais avec nos employés, il y aura forcément des formations communes 
proposées. 
Valérie Fofana : Concrètement, est-ce que les responsables de catégories resteront ? 
Réponse : Oui... le but n’est pas de changer les structures et (p.ex.) Ben pourra continuer avec sa génération U13 actuelle. 
Virginia Azzolini : Quelle est l’option pour une fille de 10ans qui aimerait jouer au football, d’intégrer une équipe ? 
Réponse : Pour l’instant, les niveaux les plus jeunes sont encore mixtes… Nous avons l’intention de développer les 
catégories jeunes (journée découverte foot féminin le 16 mai) mais pour l’instant, il n’y a que les seniors féminines… Oriane, 
très bonne joueuse U15, joue avec les garçons ; il y a aussi mais effectivement, à moyen terme, c’est l’ambition de créer des 
équipes féminines plus jeunes… Avec Marion (collège de Ferney), nous avons les classes « académie » les lundis et 
vendredis mais nous travaillons également à créer des classes « académie féminines » les mardis et jeudis à Ferney.  

6) Vote sur le texte proposé 
Texte proposé au vote :  
« L’association du Football Club de Cessy Gex accepte la dissolution de son association au plus tard le 30 juin 2021 en vue de 
la fusion avec l’Association Sportive de Saint-Genis Ferney Crozet sous le nom de la nouvelle association Pays de Gex Football 
Club. 
Les avoirs et trésoreries des deux associations seront transférés en avoirs de la nouvelle association. 
Cette dissolution prendra effet sous les conditions suivantes :  
- Les autorités dirigeantes de la FFF valident la nouvelle association;  
- L'AS Saint-Genis Ferney Crozet vote également sa dissolution et la fusion avec FCCG ; 
- La nouvelle association Pays de Gex FC entre effectivement en force. » 

VOTE : Présents : 19  
Greg demande si quelqu’un est contre : Personne ne se manifeste.  
Greg demande si quelqu’un veut voter nul ou blanc : Personne ne se manifeste 

L’assemblée générale accepte le texte proposé. 

7) Divers 
José désire remercier les personnes qui ont travaillé sur ce projet afin qu’il prenne vie. Remerciements à Greg, Alex, Val et 
Christine (mention spéciale à celle qui assume un énorme travail à la Trésorerie du club depuis son arrivée). 
Ben : A tous les parents : Le FCCG est une famille avec des valeurs qui vont avec… même si la famille s’agrandit, il faut que 
les valeurs d’éducation, politesse etc. ne soient pas galvaudées. 

8) Levée de séance à 20h  
 

 

Le Président Le Secrétaire 

José Pinto Alex Moruzzi 

 Whoopi


